

DOCUMENTAL MUJERES DE SAN ANTONIO



Uno de los objetivos de la visita de la FSS a Paraguay, era documentar el trabajo de nuestras contrapartes en el país, para llevar la realidad de las problemáticas locales y nuestros proyectos a la base social de la FSS y al público en general.

En documental **“Mujeres de San Antonio”** trata de reflejar la situación que sufren las mujeres y las niñas en muchas zonas de América Latina, especialmente en las rurales, en este caso en concreto en las compañías del distrito de Santa Rosa, en el Departamento de Misiones, al sur del Paraguay, donde la FSS trabaja con las MIC en erradicar la lacra de la violencia intrafamiliar existente contra las mujeres, la falta de oportunidades de éstas de empoderarse social y económicamente, y la terrible realidad de los abusos de menores.

Puedes verlo en el siguiente link https://youtu.be/nExEo_JRwe8 o haciendo clic en la foto.